



**Aujourd'hui, c'est le carnaval de l'école. Les élèves ont préparé des masques et des déguisements. La classe de clin va dans la rue avec les autres enfants de l'école. Il y a de la musique et tout le monde danse, habillé en rouge et blanc. Les parents regardent leurs enfants qui défilent dans la rue, ils applaudissent, ils prennent des photos ou filment avec une caméra. Le cortège fait le tour du quartier, puis rentre à l'école. Ensuite, tous les enfants se rassemblent dans la cour pour brûler le bonhomme Hiver. Quand il a complètement brûlé, tout le monde applaudit car cela veut dire que l'hiver est terminé et que le printemps commence.**



La fête du début du

printemps : .....

Quand on bouge avec la musique : .....

Quand on tape ensemble dans ses mains : .....

Quelque chose qu'on met sur son visage pour se déguiser : .....

Ce que forment tous les enfants qui marchent ensemble dans la rue : .....

Ce que font tous les enfants qui marchent ensemble dans la rue : .....

Ce que font tous les enfants qui se retrouvent ensemble dans la cour : .....

La saison la plus froide de l'année : .....

La partie de la ville où est l'école : .....